

藤澤鋼板社長に藤澤常務
藤澤社長は代取会長
独立系熱延コイルセ
ンターの藤澤鋼板（本
社・千葉県浦安市鉄鋼
通り）は、1日付で藤
澤鐵雄社長（70）が代
表取締役会長となり、
後任の代表取締役社長
には藤澤丈常務取締役
(39) が昇格した。新
体制はきょう9日から
スタートする。

藤澤新社長は藤澤会
長の長男で3代目。藤
澤会長は93年から30年
間社長を務め、今回、
経営の若返りを図る。

なお、事業会社ベス
トスチールは藤澤鐵雄
氏が引き続き社長を兼
務する。

藤澤 丈氏（ふじさ
わ・じよう）大学卒業
後、2008年伊藤忠
丸紅鉄鋼入社、14年藤
澤鋼板入社、18年10月

（昭59）2月生まれ、
東京都出身。
4年
社長に就任。
取締役
20年9月常務
取締役、24年1月代表
取締役
198



**藤澤鋼板社長に
藤澤常務が昇格**
藤澤鋼板社長に
藤澤常務が昇格
(39) が代表取締役社
長。藤澤鐵雄社長（70）
は1月1日付で藤澤丈
常務取締役（COO）
(39) が代表取締役社
長（CEO）に昇格し

や大阪支社で薄板営業
に従事し、紅忠コイル
センター関西での勤務
を経て、14年に藤澤鋼
板入社。18年取締役、
20年常務取締役。84年
2月7日生まれ、東京
都出身。関連記事2面



藤澤丈氏

は代表権のある会長に
就いた。新社長の丈氏
は鐵雄会長の長男。經
営体制の若返りと意思
決定の迅速化を図る。
関連会社でシャーリ
ング加工を手掛けるベ
ストスチール（同）は
鐵雄社長が統括する。

▽藤澤丈（ふじさわ
・じよう）氏＝200
8年大学卒業後、伊藤
忠丸紅鉄鋼入社。本社